

Kapolda Sulsel Apresiasi Antusias Warga Bantaeng untuk Vaksin

Ryawan Saiyed - BANTAENG.INDONESIASATU.ID

Feb 26, 2022 - 22:49



BANTAENG - Kepala Kepolisian Daerah (Kapolda) Sulsel, Irjen Pol Nana Sujana melakukan kunjungan kerja ke Kabupaten Bantaeng, Jumat, 25 Februari 2022. Kunjungan ini dilakukan sambil memantau pelaksanaan vaksinasi di Lapangan Pantai Seruni, Bantaeng.

Gebyar vaksinasi ini merupakan kerjasama antara Pemerintah Kabupaten Bantaeng dengan jajaran Pemprov Sulsel, IPDN Kampus Sulsel, RSKD Dadi,

IKPTK Provinsi Sulsel dan didukung oleh jajaran Polri dan TNI Bantaeng.

Kapolda Sulsel, Irjen Pol Nana mengungkapkan, jumlah dosis vaksin Covid-19 sebanyak 2000 dosis vaksin. Dosis yang disediakan mulai dari dosis satu dan dua hingga dosis ketiga atau booster. Vaksin ini diperuntukkan secara menyeluruh, dari anak-anak, dewasa maupun lansia.

“Seperti kita ketahui bersama bahwa varian Omicron saat ini sudah meningkat jauh di atas varian Delta. Sehingga kegiatan ini menjadi salah satu strategi dalam rangka menghadapi varian tersebut agar imunitas kita betul-betul bisa terjaga,” kata Kapolda Sulsel .

Dia juga memberikan apresiasi kepada masyarakat yang secara antusias mengikuti vaksinasi massal. Serta kepada tim vaksinator yang memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat yang melakukan vaksinasi.

Wakil Bupati Bantaeng, H Sahabuddin mengimbau kepada seluruh masyarakat yang belum divaksin agar sesegera mungkin melaksanakan vaksinasi. Baik bagi masyarakat yang sudah tervaksin sebanyak dua kali agar mendatangi gerai-gerai vaksin untuk mendapatkan booster.

Pada kesempatan itu, Kapolda Sulsel juga melakukan dialog dengan masyarakat. Serta memberikan beberapa doorprize, bagi peserta Vaksin Covid-19. Hal serupa juga dilakukan oleh Institut Pemerintahan Dalam Negeri (IPDN) yang mana dalam rangka Dies Natalies ke-66 Tahun 2022 juga memberikan doorprize kepada masyarakat untuk semakin memeriahkan kegiatan vaksinasi tersebut.

Tentunya dengan harapan bahwa dengan kegiatan ini masyarakat dapat lebih terhindar akan jangkitan covid-19 khususnya jenis virus omicron yang mewabah dan dapat menurunkan kasus akibat virus tersebut menuju Indonesia sehat.(*)